

WIR STELLEN VOR:

AKTUELLES



Dr. med. Julian Daerr

Wir freuen uns, Ihnen unseren neuen ärztlichen Kollegen vorzustellen.

Dr. med. Julian Daerr wird für die nächsten 5 Monate, bis Ende Juni 2026, unser Fachärzteteam verstärken. Herr Dr. med. Julian Daerr wurde in Berlin geboren und studierte Humanmedizin an der Universität Heidelberg. Im Jahr 2020 erlangte er seine Approbation als Arzt und promovierte an der Medizinischen Fakultät Heidelberg. Seit 2020 ist Herr Dr. med. Daerr als Arzt in Weiterbildung im HELIOS Klinikum Emil von Behring in Berlin tätig. Im Rahmen seiner Weiterbildung absolvierte er unter anderem 13 Monate in der Pneumologie sowie Rotationen in den Abteilungen Gastroenterologie, Kardiologie, Rettungsstelle, Intensivmedizin, Geriatrie, Palliativmedizin und im stationären Schlaflabor. Die ärztliche Tätigkeit von Herrn Dr. med. Julian Daerr in unserer Praxis erfolgt im Rahmen der Weiterbildung auf dem Gebiet der Pneumologie und Schlafmedizin und ist bei der Kassenärztlichen Vereinigung Berlin angemeldet und genehmigt.